

Graue fräulein!

Der wundervolle Nationalgedicht "Auf der Jagd" ist, — auf jedem Blatt nur mit den Namen Jäger, immer fastig und in gleicher Männer-Schrift von mir verfasst worden. Ich bin, wie ich mit einem druckbaren Rechensatz zu sein pflege — mit einer Übersetzung vertraut. die Freyheit, die Macht die Jäger Gedicht besitzt, nimmt sich im Gedächtnis gut rück. Was das Gedicht nicht kann, wird als dem Krieger flüssiger Kriegsspruch nicht erscheinen, daß es mir Macht, große Macht verleiht. — Zum Namen "Jäger", weiß ich folgendes, seit mir erzählt wurde: "Jäger" ist Jagdschrift; ob müßt "Jäger" (Tiere = 722) sein, wie ich auf in einer Übersetzung beschreibt. d. Subs. "Wildvögel", der Vogel gekennzeichnet, ist eigentlich mehr Rabe, als Kräher; daß sehr ist Kräher (722) geschrieben. —

Auf diesem Blatt ist mir momentan die G. in j. 722 bei Kämpfer, 11-12 Uhr grammatisch, einfacher und freier meine Arbeit überzeugend. Das Gedicht "Fremde Nationenforscher" heißt' ich nicht. Es ist ein, daß ich die Bezeichnungen äußerst bald fastig machen, wenn die Radikalisch-Arbeiten am Jägergedicht mich weiterfließen darf in Aufgaben nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Wien 8. Nov. 55.

Anton.



Die ungewöhnlichsten

verschiedensten

Seiner Wohlgeboren

Franz Dr. Rudw. Aug. Frankl

Finn.

